

**市中体秋季大会の結果を報告します**

市中体秋季大会の結果をお知らせいたします。(個人戦については県大会出場者のみ敬称略です。)

**◆ソフトテニス競技(9月16日~17日 東運動公園テニスコート)**

- 女子団体 2回戦 小中野中 2-0 第三中 3回戦 小中野中 2-0 江陽中  
準決勝 小中野中 0-2 東中 **第3位**

- 女子個人戦 第2位 **第9位**

**◆野球競技(9月16・17・20日 工大一球場と八学大球場)**

- 2回戦 小中野中 6-4 第一中 3回戦 小中野中 2-1 白山台中  
準決勝 小中野中 13-3 白銀中 決勝 小中野中 2-3 湊中 **準優勝**

**◆バレー ボール競技(9月16・17日 八戸工業大学 20日 第一中体育館)**

- 男子予選リーグ 小中野中 2-0 北稜中 小中野中 2-0 下長中  
準決勝 小中野中 2-0 湊中

- 決勝 小中野中 0-2 根城中 **準優勝**

- 女子予選リーグ 小中野中 0-2 白銀中 小中野中 2-1 白山台中  
順位決定戦 小中野中 1-0 下長中

- 決勝トーナメント1回戦 小中野中 0-2 東中

**◆卓球競技(9月16~17日 八戸市体育館)**

- 男子予選リーグ 小中野中 2-3 中沢中  
小中野中 3-1 長者中

- 小中野中 3-2 白銀南中 (2位で2次予選に進出)

- 男子2次予選 小中野中 1-3 大館中

- 女子予選リーグ 小中野中 1-3 市川中  
小中野中 0-3 東中  
小中野中 1-3 根城中

- 男子個人戦 第9位

**◆剣道競技(9月17日・八戸二中体育館)**

- 男子団体 2回戦 小中野中 3-1 第二中 準決勝 小中野中 0-5 下長中 **第3位**

- 女子団体 2回戦 小中野中 0-4 長者中 順位決定戦 小中野中 0-5 第一中

- 男子個人戦 第3位

どの部も、大変よく頑張ってくれたと思います。野球部、男子バレー ボール部が準優勝、ソフトテニス部、剣道部男子が3位入賞を果たしました。以上4つの部は県大会にも出場します。それ以外の部も、女子バレー ボール部は順位決定戦で、下長中に勝って決勝トーナメントに出場しましたし、3人で団体戦に臨んだ剣道部女子も、大将戦で、さんが気迫あふれる試合で、相手と引き分けました。卓球部も、男子は2次予選まで勝ち進み、大館中と接戦を演じました。女子も、部員6名という団体を組めるギリギリの人数ながら、健闘しました。このように、すべての部が、力を発揮できたのではないかと思います。また、個人戦のあるすべての競技で、県大会出場者がいました。これも素晴らしいことです。ただ、前にも話したように、この秋季大会は新チームとしてのスタートです。これから練習しだいでは、さらに力を伸ばすことができるはずです。新たな目標を設定し、それに向かって頑張ってもらわねばと思います。報道部、吹奏楽部の応援団のみなさんも、いい応援をしてくれてありがとうございました。グラウンドの選手の大きな力になったと思います。

保護者の皆様、応援や送迎等本当にありがとうございました。今後もよろしくお願ひいたします。

**【今日のひとりごと】**

○市中体秋季大会では、小中野中生が一体となって頑張ってくれたことを筆頭(ヒットウ:第一位のこと)に、うれしかったことがいっぱいありました。そのいくつかを書きます。まず、野球と男子バレー ボールの準決勝と決勝には、振替休日にもかかわらず、3年生や吹奏楽部、報道部を中心に大勢の生徒や先生方、保護者の皆様が応援に来てくれました。次に、ピンチになっても集中力を切らさずに戦ってくれたことです。誰もがそうなのですが、野球の決勝で完投した馬場丈治くんの気迫はすごかったです。最後は、ソフトテニスの表彰式に行ったのですが、コートにいる2年生に手を振ったら、手を振り返してくれたことです。私の周りの人は「なんだ、このおっさんは」という感じで見ていたのですが、本当にうれしかったです。まあ、ここまでくると、みなさんの親戚のおじさん(おじいさん?)と一緒にかもしれません、応援する気持ちは同じだと思います。いい秋季大会でした。